

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Verkommt der Bundesplatz zur nächtlichen Stunde zum Botellón?

Regelmässig wird der Bundesplatz am Abend zum Treffpunkt von Jugendlichen Trinkern! Dies ist ein Umstand, der so nicht tolerierbar ist. Deshalb möchte ich vom zuständigen Gemeinderat wissen:

1. Ist dem Gemeinderat bewusst, dass zu nächtlicher Stunde der Bundesplatz zum „Saufplatz“ verkommt?
2. Wird der Platz zu nächtlicher Stunde durch die Polizei kontrolliert?
3. Ist Pinto zu nächtlicher Stunde auf dem Bundesplatz präsent?
4. Wie viel kostet den Steuerzahler die Reinigung des Platzes nach den Trinkgelagen?

Bern, 11. September 2008

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP)